

# De Paris à Marseille

Jeudi 30 novembre 2023

## Rencontre entre des élève de Paris et Marseille :

Les Parisiens sont venus à Marseille pendant trois jours. Les élèves de Marseille et Paris ont passé trois jours ensemble, ils ont visité le Camp des Mille, les Archives Municipales et le circuit découverte du quartier du Vieux – Port du Mémorial des Déportations. Le dernier jour les Parisiens sont venus au collège des Louise Michel.

Le lundi vingt-sept novembre deux mille vingt-trois nous sommes allés au **Camp des Mille à Aix-en-Provence**. On l'a visité puis nous avons fait une activité par groupe où il fallait décrire ce que l'on voyait sur une œuvre d'art réalisée par des artistes surréalistes comme Max Ernst déportés au Camp des Mille.



Le lendemain les deux classes étaient séparées en deux groupes puis, un des deux groupes de Marseille et un autre groupe de Paris étaient mélangés et les deux autres groupes aussi. Avec mon groupe nous avons passé la matinée au **Archives Municipales**, le responsable des Archives nous a expliqué ce que c'était puis nous avons fait une activité où on devait placer les bons événements aux bons endroits sur la carte. Nous avons tous pique-niqué à côté de la Mairie de Marseille. L'après-midi nous avons fait le circuit-visite du **Mémorial des Déportations**.



Le mercredi vingt-neuf novembre deux mille vingt-trois, les élèves de Paris sont venus dans notre collège, à neuf heures il y a eu un petit déjeuner. Ensuite, nous sommes allés dans la salle informatique du bâtiment C et nous avons présenté le projet du CNRD (le Concours National de la Résistance et de la Déportation). Ensuite, de onze heures à onze heures et demi une partie de la classe de Paris est allée au CDI pour visiter l'exposition sur Varian Fry et l'autre partie était avec nous en classe et les deux groupes ont échangé. Ils sont repartis à midi !



GHAOUI Oriane